



Gesehen in

**AZ-REGIONAL**

Ausgabe

**27. November 2007**

Rubrik

**VOR ORT**

**VOR ORT**

## PATCHWORK-ARBEITEN WURDEN ZU MODE-LINIE

OLIVIA WALTHER

*Sonntag, Modeboutique Annehouse in Aarau: Anne Baumgartner präsentierte in ihrer Boutique eine eigene Modekollektion. Die Modeboutique an der Rathausgasse 21 ist weit über die Aarauer Stadtgrenzen hinaus bekannt. Die Modeschau mit der Präsentation ihrer eigenen Linie lockte denn auch zahlreiche Besucher an. Alles begann mit Saumresten, aus denen sie originelle Patchwork-Schals*

*kreierte. Aus eigenen Engel- und Karodrukken sowie selbst eingefärbten Seidenstoffen ist mittlerweile eine ganze Modelinie entstanden. Alle Modelle werden im Hause selbst entwickelt, die Herstellung erfolgt grösstenteils im eigenen Atelier und noch in zwei kleineren Ateliers in der Schweiz.*

*Auch wenn der Anlass nur knapp zwei Stunden dauerte, so verlieh die Modenschau der Aarauer Altstadt einen Funken Glamour. Ein Fernsehsender war anwesend und nebst der Aargauer Zeitung auch ein Modemagazin. So wurden die Models gefilmt, fotografiert und beklatscht. Seidene Blusen mit Engelmotiven, feinste St. Galler Spitzen-Unterwäsche und elegante Lederjupes wurden präsentiert. Es ist keine schrille, knallige Mode. Die Kollektion sei so aber sehr gut zu kombinieren mit anderen Kleidungsstücken, kommentiert Anne Baumgartner. Es wird die Liebe zum Detail der Designerin spürbar. Und die Kollektion scheint anzukommen beim Publikum. Die über 300 geladenen Gäste waren begeistert von den Kreationen.*

*Doch nicht nur in der Kollektion scheint viel Herzblut zu liegen: auch das Interieur der Boutique ist mit passenden Details versehen. So sind an der Decke des Raumes Freskenmalereien mit Engeln, die Anne Baumgartner als Motiv in der Kleidung wieder aufgreift.*

*Nebst den Kleidungsstücken und den Schmuckkreationen von Roland Baumgartner wird ab Januar 2008 Saison auch eine Herrenkollektion im neu umgebauten Gewölbekeller von Annehouse angeboten.*